

**SPÉCIAL  
5 PAGES**

*Enfin la vérité, des documents le prouvent:*

# LES OVNIS EXISTENT

**Pour plusieurs personnes, les OVNIS, les objets volants non identifiés, ne sont qu'une manifestation de l'imagination des gens qui sont un peu "capotés". Il faut dire qu'on a, malheureusement, entendu beaucoup trop de stupidité concernant les OVNIS.**

Quand on entend des gens dire qu'ils ont faits des voyages à bord de soucoupes volantes, qu'ils ont été en contact avec des extra-

que chose qu'il n'a pas vu, interroger des gens qui ont vu des choses, mais qui peuvent exprimer très difficilement en mots le fond de leur pensée, mettre

d'une autre planète). Il y a autant d'OVNIS qui circulent dans le ciel du Québec qu'il y en a au Manitoba, au Texas, qu'en Belgique ou en Indes. Comme nous pouvons mieux comptabiliser les phénomènes OVNIS au Québec et que nous pouvons interroger les gens d'ici, il est plus facile de faire un résumé, un



## LE PHÉNOMÈNE des OVNIS au QUÉBEC

terrestres et qu'ils réclament de l'argent pour un livre qu'ils ont écrit sans aucune recherche scientifique, on a parfaitement le droit de mettre en doute et leur parole et la présence des extra-terrestres dans notre propre cour. Il y a aussi l'attitude des journalismes en général qui traitent le phénomène des OVNIS de façon légère, même dérisoire. Il faut les comprendre, il n'y a rien de plus difficile pour un journaliste que de faire un reportage sur quel-

en mots les images qu'ils ont vues. Mais, plutôt que d'en rire et ainsi influencer la population, vaudrait mieux ne rien dire ou en parler de façon plus positive.

Nous vous présentons un dossier sérieux sur les OVNIS au Québec. Il faut dire que le Québec n'est pas une terre plus propice à recevoir la visite des gens d'ailleurs (nous verrons plus loin que les visites extra-terrestres ne viennent pas nécessairement

tour complet de la situation. Des témoignages, des entrevues, des photos révélatrices, des rapports de la GRC, des études de l'Université Laval, vous trouverez un résumé vraiment complet de la situation. Nous tenons à remercier M. François Bourbeau, dont nous vous présentons une courte entrevue, pour les informations très pertinentes qu'il nous a fournies pour monter ce dossier.

(Suite pages  
22, 23)

